

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 19. März 2011

A1: Auffahrunfälle im Kolonnenverkehr sorgten für Stau

Am Freitagnachmittag, 18. März 2011, ereigneten sich auf der Autobahn A1 zwischen Niederbipp und Gunzgen vier Auffahrunfälle. Dies sorgte neben dem ohnehin dichten Verkehrsaufkommen für weitere Verkehrsbehinderungen. Bei den Unfällen wurde eine Person leicht verletzt.

Zum ersten Unfall kam es kurz nach 15 Uhr zwischen Oensingen und der Verzweigung Härkingen. Auf dem Überholstreifen in Richtung Zürich bremsen dort zwei Fahrzeuge wegen des Kolonnenverkehrs stark ab. Einem dahinter fahrender Auto-Lenker gelang es nicht mehr, rechtzeitig zu bremsen und fuhr in das Heck des mittleren Fahrzeugs. Durch die Wucht des Aufpralls wurden die Fahrzeuge ineinander geschoben und zum Teil gedreht. Dabei wurde eine Person leicht verletzt und schliesslich ins Spital gebracht. Alle Fahrzeuge mussten mit erheblichen Blechschäden abgeschleppt werden.

In der Gegenrichtung passierten zwischen 16.50 und 17.00 Uhr zwei weitere Auffahrunfälle auf dem Überholstreifen: Zwischen Oensingen und Niederbipp waren zwei Fahrzeuge beteiligt, beim Unfall zwischen Härkingen und Niederbipp waren es vier Autos. In beiden Fällen blieb es beim Blechschaden. Nach der Verzweigung Härkingen in Richtung Zürich kam es kurz nach 17.00 Uhr zu einer weiteren Auffahrkollision zwischen vier Fahrzeugen. Auch hierbei wurde zum Glück niemand verletzt.

Wegen der Unfälle kam es zusätzlich zu den Verkehrsbehinderungen durch das hohe Verkehrsaufkommen zu zahlreichen Staus.



Erste Auffahrkollision auf der A1 am Freitagnachmittag zwischen Oensingen und Verzweigung Härkingen.